
                                                                                                                                                      

PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU

Botucatu, 27 de maio de 2025.

Ilmo. Sr.

Antonio Carlos Vaz de Almeida
DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.
                

CLARITA CRISTINA BALESTRIN,  Secretária  Municipal 

de  Esportes  e  Promoção  da  Qualidade  de  Vida,  vem,  perante  Vossa 

Excelência,  em  resposta  ao  Requerimento  Nº.  372,  aprovado  na  Sessão 

Ordinária de 12/05/2025,  de autoria do vereador  VALMIR REIS, através do 

qual  solicita:  “a  instalação  de  placares  eletrônicos  nos  campos  de  futebol  

municipais”, dizer o que segue:               

Aprecio e valorizo tão demanda. Para tanto, informamos 

que se faz necessário estudos técnicos para readequação de estrutura física 

destes  locais  para  que,  além  da  aquisição  destes  equipamentos,  sejam 

também  construídas  estruturas  de  proteção  e  segurança  para  que  estes 

valiosos equipamentos estejam protegidos, principalmente, da depredação de 

vândalos.  

Após este  estudo,  faz-se necessário  estudos orçamentários para  verificar  a 

possibilidade orçamentária desta secretaria em atender a referida demanda.

                                  Aproveito a oportunidade para apresentar protestos de 

estima e consideração.

                    Atenciosamente,

CLARITA CRISTINA BALESTRIN

Secretaria de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida
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